



～やまコーチから～

八幡保育園のお友達元気にしてるかな?ようпейコーチ・やまコーチはとても元気です!親子で楽しくサッカー教室ができてとてもうれしかったです!ボールを手で投げたり、キャッチしたり、足でドリブルしたり、ボールと触れ合いながら、最後はサッカーの試合を行いました!保護者チームに負けずに子供チームも良く走っていました!ドリブルからシュート!みんなで協力してゴールに入れる事が出来ました!サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^)/

～先生から～

記入者 横内 先生

去年の年長さんのサッカー教室を見ていた子ども達はこの日を楽しみにしてきました。今回は親子サッカー教室ということで保護者の方にも参加してもらい、パパ・ママと一緒にふれ合いながら楽しんでいました。最後のゲームは大人も本気モードで子ども達に負けにくいくらいシュートをしていて、子ども達に怒られるなんて事も…。サッカー教室の後はサッカーブーム到来で毎日ゴールを出し、サッカーを楽しんでいます🏆
楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会